

Alternative Energie-Angebote

3. Energiemesse Gersprenztal von Sonne verwöhnt

Der größte Energielieferant unserer Erde ist der Energiemesse Gersprenztal wohl gesonnen: Bereits zum dritten Mal fand die Messe bei herrlichstem Wetter statt. Die Sonne scheint eine Art stiller Verbündeter dieser Messe zu sein. Wen wundert es bei Themen wie Solartechnik, Photovoltaik, Biomasse, Holz und ähnlichem, bei denen die Sonnenenergie eine entscheidende Rolle spielt.

Tausende Besucher informierten sich am vergangenen Wochenende auf dem Gelände des Energie-Spezialisten Germann GmbH in Brensbach über Ideen, Innovationen und Angebote rund ums Energie sparen und erhalten. Über 50 Unternehmer aus der Region zeigten dem interessierten Publikum, was alles abseits von den CO² Sünden möglich ist.

Eröffnet wurde die Messe am Samstag, 27.9., 11.00 Uhr, von Werner Germann, Geschäftsführer der Germann GmbH. Er begrüßte viel Prominenz aus Wirtschaft und Politik, darunter Patricia Lips, MdB, Judith Lannert, MdL, Dr. Arno Zips, sowie Dr. Erika Ober, Kreisbeigeordnete und stellvertretend anwesend für Landrat Horst Schnur, der die Schirmherrschaft der Messe inne hatte. In seiner Eröffnungsrede machte Werner Germann deutlich, wie wichtig das Engagement der kleinen und mittleren Unternehmen in dieser Region bezüglich alternativer Energien sei. Germann wörtlich: „Ideen und Innovationen sowie unternehmerisches Handeln kommen genau von den Unternehmen, die hier auf der Messe vertreten sind. Diese Betriebe gehen teilweise hohe unternehmerische Risiken ein, um ihre Ideen voran zu treiben – und gerade deshalb sollten sie nicht an behördlicher Willkür oder Engstirnigkeit scheitern. Wir brauchen die Unterstützung der Gesellschaft, der Politik und auch der Wissenschaft“, so sein Appell an die Ehrengäste.

Nach einem perfekten Bieranstich durch Erika Ober und einem fröhlichen Umtrunk ging es zu einem weiteren Höhepunkt der 3. Energiemesse Gersprenztal: Die Eröffnung des 1. Wärmepumpenlehrpfades im Rhein-Main-Gebiet. Patricia Lips durchschnitt das Band, um den Weg für den Lehrpfad frei zu machen. Ein Pfad, der alles Wissenswerte rund um das Thema Wärmepumpen auf anschauliche und transparente Weise vermittelt. Das ist Informationsarbeit par excellence! Von der Sonne verwöhnt schlenderten am Sonntag Tausende Besucher über die Messe und informierten sich zu Themen wie Autogas, Haustechnik, Dämmstoffe, Heizen mit Biomasse, Kaminöfen, Holzpellets, Solar, Wärmepumpen, Energiewärmewandler, Fenster und Türen, Photovoltaik und anderes mehr. Ein unglaublich vielfältiges und spannendes Angebot. Hervorragend besucht waren an beiden Messetagen auch die Fachvorträge, in denen die Spezialisten in Ruhe in Vortragsräumen ihre Ideen und Angebote präsentieren konnten.

Professionell abgerundet wurde die 3. Energiemesse durch ein Spitzenangebot an Essen und Getränken sowie spaßiger Unterhaltung für die Kleinen.



Tausende Besucher erfreuten sich bei schönstem Wetter an der 3. Energiemesse Gersprenztal.